

La UPV recibe a los estudiantes sénior de la universidad de A Coruña - Levante - 10/04/2017

La UPV recibe a los estudiantes sénior de la universidad de A Coruña

LEVANTE-EMV VALÈNCIA

■ Los rectores de la Universitat Politècnica de València y de la Universidad de A Coruña firmaron en marzo de 2016 un convenio de colaboración para poner en marcha el Programa de Intercambio Académico entre los Programas Universitarios para Mayores de las dos universidades. El curso pasado fueron los alumnos de la Universidad Sénior de la Universitat Politècnica de València (UPV) los que disfrutaron durante una semana del programa en A Coruña.

En este año la UPV recibió en València a 12 alumnos de la Universidad Sénior de A Coruña durante la última semana de marzo. Para corresponder a la buena acogida que tuvieron los alumnos de la UPV, el Vicerrectorado de Responsabilidad Social, Cooperación y Deporte y la Universidad Sénior, organizaron un programa tanto académico como cultural, donde los alumnos de intercambio pudieron conocer los programas sénior que oferta la UPV asistiendo a sus clases (Curso Sénior y Cursos Monográficos) y además, lugares emblemáticos de la ciudad de València y su entorno. Hubo visita y recepción en el ayuntamiento, visita guiada a la Iglesia de San Nicolás por la responsable de la restauración Pilar Roig, además de al Museo Fallero. También hubo tiempo para una visita guiada por el centro histórico y l'Albufera.